
C’est la grâce

Description

Jean 15 :1-9

Nous sommes devenus tellement concentrés sur l’imprévisibilité de nos vies que nous avons oublié de
nous réjouir de ce qui est prévisible. Dieu est un Dieu d’ordre, planant au-dessus des eaux du chaos
de nos vies et exprimant ce chaos dans une création belle et prévisible.

Il n’est pas étonnant que le Dieu de l’ordre et de l’amour taille une vigne en gardant un œil sur le fruit
potentiel et prévisible. Les vignes donnent des raisins. C’est pour cela qu’ils ont été créés.

Nous avons été créés pour vivre une vie sainte. Nous avons été créés pour aimer Dieu. Nous avons
été créés pour nous aimer les uns les autres. De même que la vigne produit des raisins, nous sommes
appelés à rendre la sainteté ainsi qu’à vivre dans la sainteté. Ce n’est pas un grand mystère. C’est tout
simplement logique.

Nous avons été créés pour porter le fruit de la sainteté. Demeurez en Jésus et permettez à sa sainteté
de couler en vous. Rester connecté à Jésus permet au fruit de votre travail de produire le résultat
prévisible de la sainteté. Ce n’est pas un grand mystère. C’est la grâce.   
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